

Los mercados globales se dispararon tras el agresivo recorte de 50 puntos básicos en las tasas de interés realizado por la Reserva Federal. Este movimiento inesperado reavivó el optimismo de los inversores, quienes interpretaron la medida como un claro compromiso de la Fed para evitar una recesión. Los futuros del S&P 500 subieron un 1.7%, acercándose a un máximo histórico, mientras que los futuros del Nasdaq 100 se dispararon un 2.2%, lo que refleja la confianza en que la economía estadounidense podría resistir la desaceleración global.

A pesar del rally en las acciones, los bonos del Tesoro de EE. UU. mostraron poca variación, con el rendimiento a 10 años manteniéndose estable en 3.71%. El índice del dólar Bloomberg cayó un 0.4%, alcanzando sus niveles más bajos desde enero. Este debilitamiento del dólar refleja una disminución en la demanda de activos seguros, ya que los inversores se sienten más confiados en el panorama económico. Por otro lado, la libra esterlina se fortaleció frente al dólar, alcanzando su nivel más alto desde marzo de 2022, tras la decisión del Banco de Inglaterra de mantener sus tasas sin cambios, pero advirtiendo que no se apresurará a recortarlas.

La decisión de la Fed ha aumentado las expectativas de que la economía de Estados Unidos evitará una recesión técnica para finales del próximo año. Una encuesta realizada a suscriptores de Bloomberg Terminal reveló que el 75% de los encuestados creen que Estados Unidos evitará una recesión. Además, se espera que la Fed realice otros 50 puntos básicos de recortes en las dos reuniones de política restantes de este año. Jerome Powell, presidente de la Fed, justificó el gran recorte inicial señalando que ayudaría a limitar las probabilidades de una recesión mientras la economía sigue siendo fuerte.

En el mercado de divisas, el yen japonés cayó un 0.5% frente al dólar, mientras que el euro ganó un 0.4%, alcanzando \$1.1160. Este debilitamiento del yen refleja las expectativas de que el Banco de Japón mantendrá una postura más conservadora en su política monetaria. En el mercado de materias primas, el oro subió un 1.1%, acercándose a un récord histórico, impulsado por la renovada confianza en los mercados. El petróleo también experimentó un aumento, con el West Texas Intermediate subiendo un 0.8% hasta \$71.45 por barril, en medio de crecientes tensiones geopolíticas en el Medio Oriente.

Fuente: Bloomberg.